

'Las amistades de Gertrudis' se representa esta tarde en la calle Escuelas

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2019(e)ko uztaila(r)en 17-(e)an 11:31etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 17 de Julio de 2019.

'Las amistades de Gertrudis' se representa esta tarde en la calle Escuelas

[M.A.I.](#) IRUN. Miércoles, 17 julio 2019, 00:21 La agenda cultural propone para hoy, miércoles día 17, una sesión de teatro de calle. A las 20.00 horas en la calle Escuelas Pollo Rosa Produksioak representará la obra 'Las amistades de Gertrudis'.

Este espectáculo gratuito de teatro al aire libre profundiza de una manera diferente y divertida en la vida de diferentes personajes que revolucionaron la historia del arte. Para ello, se apropia del personaje de Gertrude Stein, mecenas de artistas de principios del siglo XX. Gertrude, mujer, feminista, escritora y coleccionista, es la persona gracias a la que hoy en día se conoce a artistas como Picasso o Matisse.

Retomando aquellas reuniones que solía celebrar en su salón en el París de los años 20 del pasado siglo, a través de Gertrudis el espectáculo realiza un acercamiento la vida y obra de Henri Matisse, Frida Kahlo y Jorge Oteiza a través de pequeñas historias, mezcladas con mucha música. El formato de 'Las amistades de Gertrudis' es una mezcla entre una visita a un museo, un cuentacuentos y una performance musical.